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Facultad de Ciencias y Artes de la Comunicación 
Acta del Consejo de Facultad 

Aprobada 
-26 de septiembre de 2024- 

 

Siendo las 12:15 horas del 26 de septiembre del 2024, se reunieron el decano, profesor Eduardo 
Villanueva; el jefe del Departamento Académico de Comunicaciones, profesor Jorge Acevedo; y 
los docentes Fernando Roca y Giuliana Cassano (representantes de los profesores principales); 
Guillermo Vásquez y Luis Olivera (representantes de los profesores asociados); Elsie Finseth y 
Viviana Rivas (representantes de los profesores auxiliares); el representante estudiantil Álvaro 
Mattos; y Luis Ancajima More (Secretario Académico).  
 

I. Aprobación del acta de la Sesión de Consejo del 15 de agosto 
 

1. Aprobación del acta de Consejo de Facultad 
Los consejeros aprobaron por unanimidad el acta de la sesión de Consejo correspondiente al 15 
de agosto. 
 

II. Orden del día 
 

1. Aprobación de redistribución de horas del curso CCE201 Fotografía 
 
Los consejeros aprobaron con 8 votos a favor y 1 en contra el cambio en la distribución de horas 
teóricas y prácticas del curso CCE201 Fotografía. 
 

2. Registro de asistencia de docentes a través del Campus Virtual 
Los consejeros se mostraron de acuerdo con la propuesta del decano. 
 

3. Programa de tutorías 
El profesor Rolando Pérez ingresó a la sesión como invitado para exponer el desafío que había 
supuesto la implementación del programa piloto de tutorías. Los consejeros agradecieron su 
trabajo y sugirieron mejoras al programa. 
 

4. Informes 
El decano invitó a los consejeros a los próximos eventos académicos y a las actividades 
celebratorias por un aniversario más de la Facultad. 
 
El profesor Roca anunció que el lunes 30 a la 1:00 p. m. se ofrecería una misa por el año de 
fallecimiento del profesor Rómulo Franco en el auditorio Juan Pablo II de la Universidad. Ese 
mismo día, pero a las 8:00 p. m. se celebraría una misa en la parroquia Nuestra Señora de Fátima 
de Miraflores en su nombre. 
 
Siendo las 14:12 horas, los consejeros dieron por terminada la sesión. 
 


